

Pauta aquí con nosotros

Contáctanos: 3142948368

Hocol, filial del Grupo Ecopetrol, reconocida como una de las empresas más responsables del país

EstáSucediendo Julio 24, 2024 Nacionales



Comparte WhatsApp Facebook Twitter LinkedIn Email Messenger

Se destaca como la segunda mejor empresa con inversión social privada en Colombia, beneficiando a más de 1.3 millones de personas en 2023.

Hocol, una empresa del Grupo Ecopetrol, ha sido reconocida como la segunda empresa con mejor inversión social privada en Colombia, según el Índice de Inversión Social Privada (ISSP) realizado por la firma Jaime Arteaga y Asociados. Este reconocimiento destaca a Hocol por su compromiso y esfuerzo en iniciativas sociales y medioambientales que generan desarrollo y mejoran la calidad de vida de las poblaciones donde opera.

En 2023, las acciones de inversión social de Hocol beneficiaron a más de 1.3 millones de personas, con una inversión que superó los 31.000 millones de pesos, la compañía desarrolla actividades enfocadas en temas de acceso a agua potable, protección de la riqueza natural, educación, acceso a gas social e iniciativas apalancadas a través del mecanismo de obras por impuestos.

Estas acciones se desarrollan en coordinación con las comunidades y aliados del sector privado, y un 70% de ellas cuenta con la participación de gobiernos locales, lo que fortalece la sostenibilidad de los procesos.



Desde 2018, la compañía ha invertido más de 107.200 millones de pesos en Inversión Social Voluntaria y Obras por Impuestos, beneficiando a más de 800 mil personas a través de este último mecanismo.

El ISSP presentado ante el Consejo Interamericano para el Desarrollo Social de la OEA como un potencial estándar de medición a nivel internacional, evalúa las iniciativas de las empresas del sector privado en términos de desarrollo social y ambiental realizadas por las empresas del sector privado para generar desarrollo y mejorar la calidad de vida de las poblaciones donde operan.

Las dimensiones evaluadas incluyen el modelo de negocios, planeación, inversión, evaluación y reporte de los esfuerzos realizados. Hocol se destaca por realizar sus actividades de inversión socio-ambiental en alianza con actores públicos, privados y de cooperación, enfocándose en poblaciones vulnerables y rurales para asegurar un alto impacto y sostenibilidad.

"Nos sentimos muy orgullosos de este reconocimiento. En Hocol creemos firmemente en la importancia de trabajar en equipo para asegurar un alto y positivo impacto en nuestras acciones. Nuestro propósito de Compartir la vida de Colombia en proyectos que fomenten el acceso a recursos esenciales y contribuyan al bienestar social, ambiental y económico del país seguirá siendo una prioridad para nosotros", mencionó Luis Enrique Rojas Cuellar, presidente de Hocol.



EstáSucediendo

Todos sus Posts



MÁS LEÍDAS

1. Mar de leva afecta operación turística de Mayapo, La Guajira: agua se tragó negocios
2. 800 Campesinos guajiros viajan a Síncelajo a respaldar Reforma Agraria
3. Autoridades de Riohacha investigan procedencia y autores del video de hombres armados
4. Cargos al alcalde de Riohacha y tres funcionarios por presuntas irregularidades en contratación del sistema de alcantarillado
5. Candidatos al Concejo y líderes de Fuerza Ciudadana escogen la mejor opción: Un Gobierno de Oportunidades con Beto Ibarra



Más Recientes

La Guajira Air-e suspende operación del servicio en Maicao: comunidad retiene tres vehículos y bloquea subestación

EstáSucediendo Julio 24, 2024

La Guajira El Alcalde de Uribe convocó a una reunión extraordinaria para abordar sentencia T-302 de 2017

EstáSucediendo Julio 24, 2024



Las acciones de inversión socio – ambiental que Hocol implementa se focalizan cerca de sus operaciones en los departamentos de Bolívar, Córdoba, Huila, La Guajira, Meta, Sucre y Tolima. Adicionalmente, se han desarrollado acciones en los departamentos de Antioquia y Valle del Cauca, que, aunque no son zonas de operación de Hocol, se han podido incluir gracias al apalancamiento de recursos a través del mecanismo de Obras por Impuestos, en el cual Hocol también se ha destacado por su liderazgo.

Las personas en situación de vulnerabilidad, víctimas del conflicto y comunidades étnicas, así como los niños, niñas, adolescentes y jóvenes son algunos de los grupos poblacionales en los que más se focaliza la inversión socio – ambiental de Hocol.

Hocol sigue demostrando su liderazgo y compromiso con la inversión social en Colombia, enfocándose en personas en situación de vulnerabilidad, víctimas del conflicto, comunidades étnicas, y jóvenes, con el objetivo de contribuir al bienestar social, ambiental y económico del país.

Las 175 empresas más grandes del país participaron en esta edición del Índice de Inversión Social Privada.

Etiquetas: Grupo Ecopetrol, Hocol, Índice Inversión Social Privada, Inversión Social, Jaime Arteaga Y Asociados, Luis Enrique Rojas Cuellar



SUSCRIBETE

Correo electrónico

Acepto la política de privacidad

Suscribirse

« ANTERIOR

Noticias relacionadas



Tribunal de Cundinamarca frenó giro de \$231 mil millones de la UNGRD que iban para Uribe



Uniguajira fue sede del primer Encuentro Nacional 2024 de la Red Tejiendo Justicia



Aprueban licencia ambiental del proyecto de transmisión de energía limpia Colectora – Cuestecitas, en La Guajira



La médico ginecoobstetra wayuu, Jessica Martínez González, ascendió a capitán del Ejército Nacional

Cargar Más

Te puede interesar



Estudiantes de posgrado y docentes de Uniguajira realizarán misión académica en Brasil



La agrupación sindical Unión Comfaguajira celebra un año de defensa y promoción de los derechos laborales



Simón Gómez Freile: Nuevo coordinador de la Agencia Nacional de Tierras en La Guajira

• • • • •